

La Asociación MeteoVinalopó homenajea al profesor Roberto Sánchez García

29/11/2022



El presidente de MeteoVinalopó, Lluís Francés, junto a Sánchez.

La Asociación MeteoVinalopó realiza este viernes 2 de diciembre a las 19 horas en el Salón de Actos del Museo del Calzado un homenaje al profesor Roberto Sánchez García por su trabajo en divulgación meteorológica durante su época de docente y su labor en la instalación del punto Aemet Elda-Bomberos en 1985.

Sánchez trabajó en los colegios Juan Rico y Amat y Virgen de la Salud, después fue trasladado al centro ubicado

junto al parque de los bomberos con el nombre Alto del Pino. Es ahí, por la cercanía a este colegio suyo, donde se instaló la caseta con aparatos básicos para la toma de datos sobre el clima en Elda. Con él, los alumnos realizaban funciones de observadores de meteorología, recogiendo datos de la garita que se encontraba en la parte trasera del centro, en la zona de aparcamiento. Luego enviaba los datos a Valencia en boletines. Desde el colegio Juan Rico y Amat daba una breve reseña del

tiempo en la ciudad, para *Radio Elda*. También realizó labores de Hombre del Tiempo en la publicación *Vivir en Elda* y en *Tele Elda*. Ha dado clase a numerosos

eldenses y es una persona muy conocida y querida en la comunidad escolar de los centros por donde pasó. Este docente terminó su etapa profesional en el instituto La Cerámica de Alicante.